



100% de réussite à l'AS en badminton

publié le 17/04/2025

Ce mercredi 16 avril avait lieu à la halle de St Jean d'Angély la qualification de badminton pour les interdistricts du 07 mai.

En garçon ce ne sont pas moins de 22 équipes de 2 ou 3 qui se sont affrontées pour décrocher une place dans les 6 premiers, synonyme de qualification.

Avec 3 équipes présentes en garçon et malheureusement 0 en fille l'AS pouvait espérer avoir au moins un représentant pour la suite de la compétition.

En fin de compte les 3 équipes parviennent à décrocher leur sésame pour le mercredi 07 mai en terminant 1er, 3e et 5e d'un tournoi disputé.

Félicitations à Hugo, Mathias, Luiz, Adrien, Arthur Luke et Jules pour leur performance.

Rendez vous à la rentrée pour se frotter aux équipes rochelaises.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.